

est de revoir ma libératrice, et j'apprends que, victime de sa générosité et de ses apparences, son mari l'avait abandonnée, et que la société qui n'admet l'innocence que pour la calomnier, l'avait repoussée !

Ainsi, la femme dont je me croyais aimé, qui m'a laissé traîner au bagne, a conservé sa réputation, et Madame de K., aux yeux de laquelle je n'étais qu'un malheureux et peut être un coupable, a perdu la sienne pour me sauver ! Oh ! justice des hommes !!!

Madame, voici votre mouchoir, voulez-vous me rendre mon boulon ?

JANE DUBUISSON

